
審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 水道局営業課 

会 議 名 令和５年度 第１回 諏訪市公営企業運営審議会 

開催日時 令和５年９月２８日（木）  午後２時００分より 

出 席 者 

＜委員＞                                      （敬称略） 
藤森 貫治（会長）、小口 泰幸（副会長）、有賀 秀子、守屋 照代、吉江 徳男 
＜諏訪市（事務局）＞ 
豊島 修（水道局長）、後藤 浩美（営業課長）、金子 健一郎（施設課長）、 
宮坂 香織（営業課庶務係長）、山口 和朗（営業課料金係長）、 
乙黒 勝美（施設課上水道係長）、矢崎 泰宏（施設課温泉係長）、 
蟹江 利成（施設課下水道係長）、武居 正剛（営業課庶務係主査） 

資   料 
【資料１】 令和４年度諏訪市公営企業会計 決算書 
【資料２】 令和４年度諏訪市公営企業会計決算審査意見書 
【資料３】 各会計決算の概要 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 
１ 開会 
 
２ 会長あいさつ 
 
３ 事務局（水道局長）あいさつ 
 
４ 報告 
  令和４年度諏訪市公営企業決算について 
    事務局より【資料１】から【資料３】に基づき、令和４年度の各事業の決算の概要を説明 
    ≪質疑等≫ 

委 員： 新型コロナウイルス感染症や社会情勢の影響で、水道ビジョンの想定値が違っ

てきている。見直しはするのか。 
事務局： 総務省より令和７年度末までに見直しをするように求められている。令和６、７

年度の２年度で経営戦略を改定する予定。その際は３会計関連付けたものにす

る。 
委 員： コロナの状況も回復してきて、観光面での温泉の利用状況は変わらないか。 
事務局： 営業用の契約については変わらず、一般給湯契約が減っている。 
委 員： 地区の温泉組合への助成については、なにか検討しているか。 
事務局： 要望は来ている。温泉をゼロカーボンの一つとして、全庁的に何か援助の方法

があるかを検討していきたい。 
 
５ 現地視察 
  新井浄水場現地視察 
 
６ 閉会 

 


